



BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah, pembahasan dan data yang telah diperoleh penulis, maka penulis menemukan sebuah kesimpulan:

dari kedua kisah yang peneliti teliti, bila disimpulkan dengan analisis wacana Teun A van Dijk yang membaginya kedalam tiga tingkatan struktur yakni:

Struktur makronya secara umum pada teks bacaan tersebut adalah menekankan makna pesan dakwah pada pembaca untuk selalu mendalami agama Islam (keimanan) dan perjuangan.

Superstrukturnya adalah berisi tentang ajakan pada pembaca dalam perbaikan akhlaq untuk selalu sabar berjuang di jalan Allah swt. Dimana, penulis buku menyusun teks tersebut menggunakan bahasa yang lincah, komunikatif, dan mudah dicerna. Dengan penyusunan kalimat yang renyah, enak dibaca, dan mudah difahami sebagai latar belakang karyanya.

Dan Struktur Mikronya adalah pembaca untuk selalu mendalami agama Islam (keimanan), kenikmatan membela kebenaran atau mempertahankan hak dengan penuh kesabaran dan keikhlasan untuk menegakkan agama Allah, dengan meneladani sifat-sifat Rasulullah saw.



Seperti sabda Rasulullah dalam Hadist Riwayat at-Tirmidzi, Ibnu Majah, dan Ahmad :

“Bagi orang yang mati syahid ada 6 keistimewaan yaitu: diampuni dosanya sejak mulai pertama darahnya meluncur keluar, melihat tempatnya didalam surga, dilindungi dari azab kubur, terjamin keamanannya dari malapetaka besar, merasakan kemanisan iman, dikahwinkan dengan bidadari, dan diperkenankan memberikan syafa’at bagi 70 orang kerabatnya.”

B. Saran

1. Untuk kedepannya semoga karya-katya penulis Badiatul Muchlisin Asti lebih meluas lagi dan kajiannya lebih dipertajam, serta semoga selalu menerbitkan bacaan-bacaan yang memotivasi dan menginspirasi pembacanya, sehingga dapat bermanfaat pembaca.
2. Masih banyak kekurangan dalam penelitian ini, perlu kiranya untuk bisa menjadi acuan dalam penelitian selanjutnya sebagai upaya lebih baik. Penelitian ini hanya menjawab hal yang terkait dengan isi bacaan karya Badiatul Muchlisin Asti. Sedangkan efek bacaan ini terhadap masyarakat belum dikaji, untuk itu yang terkait dengan efek bacaan terhadap masyarakat mungkin dapat dikaji pada penelitian berikutnya.